

La UJI aboga por la igualdad de género en un congreso - El Mundo Castellón al Día - 12/05/2016

La UJI aboga por la igualdad de género en un congreso

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha celebrado el II Congreso de Investigación y Género, organizado por la Unidad de Igualdad con la colaboración de la Fundación Isonomia, con el objetivo de promover y reconocer la investigación y la actividad docente en el campo de los estudios de las mujeres, feministas y de género, dentro de las acciones del II Plan de Igualdad (2016-2020).

El rector, Vicent Climent, ha destacado que la UJI ha hecho bandera de la igualdad entre las personas desde su creación promoviendo una mirada crítica sobre las cuestiones de género que ha trasladado a los ámbitos de la formación, la investigación y la dinamización cultural para «contribuir a los necesarios cambios de concepción, de mentalidad, hacia una igualdad real y efectiva».

En el marco del congreso, se han otorgado los II Premios de Investigación y Género-Universitat Jaume I que han recaído en Silvia Gas, Eva Margarita García, Maga Nerina Goldsack, Inmaculada Bel y Consol Aguilar.